
El Partido Popular de  María José Martínez,  el único que vota en contra de la propuesta del PSOE para defender la sanidad pública
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La campaña ‘ImaginAranjuez’ 
que está llevando a cabo el 
candidato a la alcaldía por el 
PSOE, Óscar Blanco, se de-
tiene hoy en la Glorieta del Cla-
vel, un barrio al que, como a la 
mayoría de los barrios de de la 
ciudad, el Gobierno municipal 
trata con desprecio y con ab-
soluta indiferencia. 

El Partido Socialista ya 
anunció que dispone de un 
proyecto para la mejora de la 
integración del barrio con el 
resto de la ciudad, un pro-
yecto que daba continuidad a 
las obras que ya se acometie-
ron en la pasada legislatura, 
como el acondicionamiento 
de la Plaza del Doctor Gonzá-
lez Bueno y la renovación de 
la red de saneamiento de la 
Glorieta del Clavel, con una in-
versión de más de 240.000 
euros. 

El proyecto del PSOE se 
tasó en 1,5 millones de euros 
e incluía  la reurbanización de 
las calles de la Sal (que co-
necta González Bueno con 
Moreras), de Alpajés y de los 
Olmos (que conectan Gonzá-
lez Bueno con Foso). Además, 
abordaba la renovación de los 
accesos a la Residencia de 
Personas Mayores Santiago 
Rusiñol y su conexión con la 
calle de la Reina, así como la 
rehabilitación del Templete de 
la Glorieta del Clavel, mejo-
rando el local en el que trabaja 
la asociación de vecinos y que 
el Gobierno de María José 
Martínez mantiene en condi-
ciones lamentables a pesar de 
las constantes reivindicacio-
nes de la Asociación al Go-
bierno que ella dirige. 

Por otra parte, el proyecto 
socialista contemplaba la ela-
boración de una Ordenanza de 

Convivencia Ciudadana para 
seguir ahondando en la cohe-
sión y en el buen clima de rela-
ciones vecinales que hay en 
Aranjuez y que diese continui-
dad al Plan Integral de Convi-
vencia en los Barrios puesto en 
marcha durante el anterior 
mandato socialista en zonas 
como La Regalada, Zorzales, 
Cáritas o la propia Glorieta del 
Clavel. 

En la presente legislatura han 
sido varios los encuentros con 
los representantes de los veci-
nos  en los que el PSOE ha po-
dido constatar que nadie del 
Gobierno de Partido Popular y 
Ciudadanos, apoyado por 
Acipa y VOX, les ha pregun-
tado por sus necesidades y 
por sus reivindicaciones para el 
barrio, y en los que se ha co-
rroborado que todas las actua-
ciones que se quedaron 
pendientes y proyectadas de la 
anterior legislatura siguen pen-
dientes. 

En estos últimos años se de-
berían haber afrontado actua-
ciones del entorno de la 
glorieta de la Residencia de 
Ancianos, la zona ajardinada 
de Valdemarín, la calle Olmos, 
multitud de baches, desperfec-
tos en aceras que han surgido 
en el barrio, la terminación del 
entorno de la Glorieta del Cla-
vel, la terminación del Templete 
de la Asociación de Vecinos… 
necesidades urgentes que de-
berían haberse escuchado por 
parte del Gobierno e Martinez, 
que lo único que ha mostrado 
es displicencia con los vecinos 
de este barrio. 

El Gobierno del Partido Po-
pular elaboró hace unos meses 
un Plan de inversiones que se 
olvidó, entre otros barrios, de la 
Glorieta del Clavel, una mues-

tra más que evidente de que, 
para la alcaldesa, existen ba-
rrios de primera y barrios de 
segunda, porque hubiese sido 
una magnífica oportunidad 
para afrontar algunos de los 
problemas que existen en este 
barrio, aunque Martínez siem-
pre ha preferido centrarse en 
las campañas electoralistas 
antes que en las necesidades 
de las y los ciudadanas y ciu-
dadanos de Aranjuez. 

Nuestro candidato a la alcal-
día para las Elecciones del pró-
ximo mes de mayo. Óscar 
Blanco, vuelve, una vez más, a 
reunirse esta tarde con los ve-
cinos de la Glorieta del Clavel 
para escucharles, para pulsar 
su opinión y para recabar 
todas las opiniones de quienes 
allí conviven y que son quienes 
tienen que expresar cuales son 
sus reivindicaciones y cuáles 
son las medidas urgentes que 
hay que adoptar para mejorar 
al barrio. El PSOE tiene un pro-
yecto que no pudo acabar por 
el cambio de Gobierno en 
2019, un proyecto que debe 
complementarse con las nue-
vas necesidades que hayan 
podido surgir en estos últimos 
años. 

Escuchar a los vecinos es 
algo fundamental para saber 
cómo ven su ciudad y cómo 
les gustaría que se desarrollase 
y se mejorase, porque la voz 
del pueblo es esencial para 
acometer acciones políticas 
desde el Ayuntamiento, aun-
que este ejercicio de escucha, 
como se ha demostrado a los 
largo de estos más de tres 
años, sea un ejercicio incó-
modo para la alcaldesa, que 
prefiere contribuir al hundi-
miento de una ciudad abando-
nada, sucia y distendida.  

Crónico abandono

El Partido Popular de María José Martí-
nez fue el único que votó en contra de 
la propuesta del PSOE para exigir a la 
Comunidad de Madrid que dote a las 
Urgencias Extrahospitalarias de Aran-
juez de una plantilla de profesionales 
suficiente para da a los ciudadanos un 
servicio de calidad y que la Alcaldesa 
de Aranjuez, María José Martínez, in-
forme diariamente en la web municipal 
del estado de los PAC. 

Concretamente, la propuesta exigía a 
la Consejería de Sanidad que dote a los 
PAC de profesionales sanitarios, al 
menos, los que había antes del cierre en 
marzo de 2022  de manera que se ga-
rantice una atención adecuada a la ne-
cesidad del paciente. Y que la dotación 
de profesionales en la urgencia extra-
hospitalaria no supongan una merma 
en la capacidad asistencial de la Aten-
ción Primaria ni que modifiquen su ho-
rario actual. 

Por otro lado, que el Gobierno muni-
cipal informe diariamente a los vecinos 
en la página web y en las redes socia-
les, al comienzo del servicio, sobre las 
incidencias diarias en el PAC de Aran-
juez, para que puedan comprobar si se 
encuentran las urgencias cubiertas sa-
tisfactoriamente, con la dotación de 
profesionales correspondientes, o si por 
el contrario están  cerradas, o sin el per-
sonal necesario, de manera que los ve-
cinos sepan a que atenerse. 

Por último, que la Alcaldesa de Aran-
juez exija a la Presidenta que rectifique 
y que  Aranjuez tenga un médico pre-
sencial en la urgencia extrahospitalaria 

como han hecho otros alcaldes en sus 
municipios. La salud de los ribereños es 
igual de importante que la salud de los 
vecinos de otros municipios que si que 
van a contar con médico presencial.  

El portavoz Socialista Óscar Blanco 
ha expresado que “entendemos que al 
delegado de Salud, José González Gra-
nados, le preocupe la sanidad de otras 
comunidades autónomas, porque vive 
en otra Comunidad, pero a los ribereños 
les preocupa la sanidad madrileña y los 
datos reales de nuestra región es que el 
gasto sanitario por habitante es el más 
bajo respecto al resto de Comunidades 
Autónomas y que la ratio de médicos 
por cada 100.000 habitantes es la más 
baja”. 

Blanco sostiene que “la derecha 
habla de que se han incrementado los 
servicios en 5.000 sanitarios, pero la 
realidad es que hace unos meses se 
despidió a 6.000 sanitarios del re-
fuerzo COVID y ahora defienden que 
no hay profesionales para cubrir la de-
manda”. 

Para el portavoz socialista “es evi-
dente que hay un problema de gestión 
de personal porque, por desgracia, en 
nuestra Comunidad estamos los déci-
mos, respecto al resto de Comunida-
des, tanto en el pago de salarios como 
de precariedad, por lo que existe un 
problema de oferta pública de empleo 
y de competitividad, y esto provoca que 
muchos sanitarios se vayan a otras Co-
munidades, sobre todo cuando se les 
obliga a hacer turnos inconcebibles 
para sustentar un modelo sanitario de 

las urgencias que no es sostenible, por-
que cubrir 80 centros con el personal de 
40 es imposible y obliga a los sanitarios 
a afrontar unos turnos insoportables”. 

Blanco ha recordado que “desde la 
puesta en marcha del servicio en Aran-
juez, tras el anuncio del Gobierno regio-
nal, solo ha habido tres días en los que 
ha habido médico, y son 20 días ya, y 
cuatro de esos días ni siquiera se ha 
abierto el servicio, y esa es la realidad”. 

El portavoz insiste en que “lo que 
quieren las ciudadanas y ciudadanos de 
Aranjuez es un servicio de Urgencias de 
Atención Primaria que cumpla su servi-
cio como lo hacía antes de la pandemia, 
hasta 2020, y quieren una alcaldesa que 
defienda sus intereses y la sanidad pú-
blica, como lo hacen alcaldesas y alcal-
des del Partido Popular en otras 
ciudades de Madrid, y que se pronuncie 
públicamente y reclame al Conejero una 
solución para los servicios de urgen-
cias”. 

Por otra parte, Blanco ha instado a la 
alcaldesa de Aranjuez, María José Mar-
tínez, a que “mientras dure esta situa-
ción, se informe del servicio desde el 
Ayuntamiento, porque si el PSOE 
puede informar diariamente, lo puede 
hacer también el Gobierno municipal, y 
es importante que porque en una situa-
ción de emergencia cada segundo 
cuenta, y es fundamental que los ciuda-
danos conozcan si las urgencias de 
Atención Primaria están abiertas o ce-
rradas para que, en este caso, esa per-
sona no pierda tiempo y pueda acudir 
directamente al hospital”. 

El Partido Popular de María José Martínez,  
el único que vota en contra de la propuesta del 

PSOE paradefender la sanidad pública
Óscar Blanco: “lo que quieren las ciudadanas y ciudadanos de Aranjuez es un 

servicio de Urgencias de Atención Primaria que cumpla su servicio como lo hacía 
antes de la pandemia, hasta 2020, y quieren una alcaldesa que defienda sus inte-
reses y la sanidad pública, como lo hacen alcaldesas y alcaldes del Partido Popu-

lar en otras ciudades de Madrid 
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El PSOE votó a favor de la Pro-
puesta de la Primera Teniente de 
Alcalde Delegada de Contrata-
ción sobre requerimiento de do-
cumentación para adjudicar el 
expediente de contratación para 
la gestión integral de los servicios 
energéticos del alumbrado pú-
blico y de las instalaciones de los 
edificios municipales del Ayunta-
miento de Aranjuez. 

 
ÓSCAR BLANCO: 
“Estamos ante un proyecto que 

está terminando de ver la luz, que 
lleva recorrido durante tres legis-
laturas por la complejidad del 
contrato y por la importancia para 
la ciudad. Votamos a favor ba-
sándonos en los informes de los 
técnicos municipales”. 

 
Mercado de Abastos 
 
El grupo Socialista votó a favor 
de la Propuesta de la Primera 
Teniente de Alcalde Delegada 
de Contratación sobre deses-
timación de revisión de tarifas 
en relación al contrato de con-
cesión de la gestión del servi-
cio público del Mercado de 
Abastos. 

 
DAVID ESTRADA: 
“Votamos a favor porque exis-

ten dos informes técnicos, de 
servicios tributarios y servicios ju-
rídicos. Siempre se han tomado 
medidas aplicando el pliego. Los 
informes tributarios hablan de 
que la empresa concesionaria 
adeuda al Ayuntamiento 453.000 
euros, 117.000 de ellos de IBI, de 
2017 a 2022, años en los que no 

había los problemas de inflación 
que existen hoy en día”. 

 
Modificación presupuestaria 
 
El PSOE votó a favor de la Pro-
puesta que presenta la Primera 
Teniente de Alcalde Delegada de 
Hacienda sobre aprobación de la 
modificación presupuestaria nú-
mero 68/2022. 

 
DAVID ESTRADA: 
“Supone un incremento sala-

rial del 3,5%, una medida del 
Gobierno de España con carác-
ter retroactivo desde 31 e di-
ciembre de 2021. En 2022 
también supondrán entre un 
2,5% y un 3%. Son distintas 
formas de afrontar la crisis eco-
nómica y esta sí es una medida 
anti inflacionista y no las del año 
2012 cuando el PP recortó los 
salarios públicos y se arrebató 
la paga extra de navidad a los 
trabajadores municipales”. 

 
Cines 
 
El grupo Socialista votó a favor 
dela Propuesta que presenta la 
Primera Teniente de Alcalde De-
legada de Hacienda para que sea 
declarada como de especial inte-
rés o utilidad municipal la obra 
que pretende realizarse en la 
Calle Stuart 51 con la que se 
acondicionarán las instalaciones 
para la apertura de cinco salas de 
cine. 

 
DAVID ESTRADA:  
“Es una alegría para la ciudad y 

votamos a favor porque entre 

todos tenemos que ayudar a fa-
cilitar que vuelva a haber cines en 
Aranjuez. Pedimos y esperamos 
que esta nueva actividad su-
ponga un revulsivo para revitalizar 
el centro de la ciudad”. 

 
Madrid Water Center 
 
El PSOE negoció con Ciudada-
nos una enmienda transaccional 
a la propuesta para que se incor-
pore en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado 2023 la en-
mienda nº 3837 para financiar el 
Proyecto Madrid Water Center, 
buscando un consenso para fa-
vorecer la unidad de acción que, 
en un principio, se había saltado 
Ciudadanos. 

 
ÓSCAR BLANCO: 
“El PSOE ha hecho una labor 

de consenso negociando con 
Ciudadanos una enmienda para 
que este proyecto sea una reali-
dad, porque es fundamental la 
unidad de acción en algo tan im-
portante para la ciudad. Debe-
mos seguir manteniendo el 
espíritu de esa Mesa de Trabajo 
que se aprobó hace unos meses 
para evitar disfunciones, y es im-
portante que se constituya y se 
convoque lo más rápido posible 
y es importante que en esa mesa 
estén todas las administraciones, 
desde la local hasta el Gobierno 
regional y el Gobierno de España, 
para que entre todas pongan lo 
que pueda poner cada una para 
financiar este proyecto. También 
la implicación del Club de Pira-
güismo, que es evidente, y de las 
dos federaciones, española y 

El PSOE negocia con Ciudadanos para 
que la propuesta sobre Madrid Water 

Center continúe con una unidad de  
acción que este grupo se había saltado

La extrema derecha volvió a 
votar en contra de la propuesta 
consensuada por el resto de 
grupos municipales para seguir 
luchando por erradicar la violen-
cia de género, algo que VOX 
sigue negando. El portavoz So-
cialista Óscar Blanco expresó 
que “con esta actitud, VOX sigue 
dando alas a los maltratadores 
que ejercen esa violencia ma-
chista que es una evidencia”. 

La propuesta, en concreto, ex-
presaba que se ratifique el com-
promiso de Aranjuez con el 
Pacto de Estado contra la Vio-
lencia de Género y recordar la 
necesidad de continuar avan-
zando en su desarrollo, así como 
en el especial papel que en esta 
materia jugamos los Ayunta-
mientos. 

Además, condenaba todas las 
actitudes, prácticas y conductas 
que consienten, alientan y repro-
ducen las prácticas machistas y 
los falsos discursos que la nie-
gan. Por otra parte, continuar di-
señando proyectos de inserción 
laboral a víctimas de violencia de 
género, fomentar y coordinar ac-
ciones formativas en los Centros 
de Atención Primaria para que 
los sanitarios puedan conocer 
todos los recursos y protocolos 
de atención a víctimas de violen-
cia de género. 

La propuesta también instaba 

a desarrollar campañas preven-
tivas y, con especial incidencia, 
las dirigidas a la población infan-
til y adolescente, en colabora-
ción con las comunidades y 
agentes educativos, así como 
clubes deportivos, así¡oscilacio-
nes culturales… 

Por último, demandaba la uti-
lización de todos los recursos 
que sean necesarios en la asis-
tencia, ayuda y protección de las 
víctimas, sus hijos e hijas. 

Blanco ha señalado que “hay 
que lamentar que la propuesta, 
como viene sucediendo en los 
últimos años, la propuesta no 
sea unánime porque VOX se de-
sentiende”. 

El portavoz socialista ha recor-
dado que “desde 2003 han sido 
asesinadas 1.165 mujeres y 47 
niñas y niños, por lo que es fun-
damental reforzar esa lucha con-
tra la violencia machista. 
Además, desde 2009 en España 
se han interpuesto dos millones 
de denuncias por violencia de 
género. El 34,2% de las mujeres 
han sufrido violencia de género 
y el 47,2% no ha denunciado ni 
ha utilizado nunca los servicios 
públicos de ayuda, y este dato 
evidencia que hay que seguir 
trabajando en la concienciación 
para poder poner freno a una si-
tuación que arruina tantas 
vidas”. 

Para Blanco, “hay un dato 
muy preocupante y es que 
entre los más jóvenes esta vio-
lencia machista se ve con nor-
malidad y es algo que nos 
debe preocupar, y por desgra-
cia, quienes no apoyan la una-
nimidad, con discursos que 
alientan la violencia machista, 
dan pie a que tanto los jóvenes 
como las personas que defien-
den esas posturas de superio-
ridad del hombre hacia la mujer 
sigan manteniéndolas”. 

El portavoz sostiene que 
“cuando el que ejerce esa vio-
lencia machista se defiende, el 
discurso es calcado al de VOX y 
por eso decimos que esos dis-
cursos que se quedan al margen 
del consenso y de la lucha con-
tra el machismo están dando 
alas a los maltratadores es una 
realidad. Cualquiera que escu-
che a ese maltratador, que ejerce 
no solo violencia física, también 
psicológica frente a las mujeres, 
enarbolan esa bandera de la ul-
traderecha”. 

Blanco insiste en que “el foco 
lo tenemos que poner en conde-
nar las actitudes machistas, di-
señando proyectos de inserción 
laboral, atendiendo a las vícti-
mas de género y trabajando en 
la población infantil, porque hay 
que trabajar la igualdad también 
en los colegios”. 

VOX vuelve a negar la violencia de  
género en una propuesta contra la  

violencia machista consensuada 
por el resto de grupos de la Corporación 

Óscar Blanco: “el foco lo tenemos que poner en condenar las actitudes 
machistas, diseñando proyectos de inserción laboral, atendiendo a las 

víctimas de género y trabajando en la población infantil, porque hay que 
trabajar la igualdad también en los colegios” 
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A estas alturas de legislatura,  
pedir a la alcaldesa, María José 
Martínez, que se preocupe por 
el estado de los parterres urba-
nos después de ver cómo tiene 
en el más absoluto olvido todo 
el mantenimiento de la ciudad,  
sin mostrar el más mínimo inte-
rés por atender las demandas 
de los vecinos, se ha convertido 
en una utopía. 

El concejal socialista José 
María cermeño, ha expresado 
que "más allá de su falta de ca-
pacidad y de su falta de interés 
por atender los problemas y ne-
cesidades a las que hacemos 
mención, desdee el PSOE 
vamos a seguir mostrando, 
cada semana, todo aquello que 
la Alcaldesa Martínez y su 
grupo de incompetentes con-

cejales desatienden y abando-
nan mostrando una ciudad 
donde el caos se a instalado 
definitivamente". 

Es evidente el estado en el 
que se encuentran la mayoría 
de los parterres urbanos de 
dos calles grandes y céntricas 
y que por su abandono deslu-
cen en todo su recorrido lo que 
podían ser dos avenidas dig-
nas de mostrar en todo su es-
plendor. 

Cermeño ha explicado que 
"las calles a las que nos referi-
mos son la calle de la Florida y 
la calle de Avenida de Andalu-
cía y que,  viendo las imágenes 
que apiortamos, habría poco 
que añadir al margen de la su-
ciedad, excrementos y falta de 
mantenimiento en el riego que 

hay instalado en el interior de 
los parterres". 

"No vamos a dejar de insistir 
en que a este gobierno de coa-
lición de Partido Popular y Ciu-
dadanos, apoyados por Vox y 
Acipa,  les viene grande tener 
que hacer frente a los más mí-
nimos cuidados y manteni-
mientos que necesita nuestra 
ciudad, pero lo que es una au-
téntica vergüenza es saber 
desde hace meses el estado en 
el que tienen estos parterres en 
unas calles totalmente céntri-
cas y tener que avergonzarnos 
de la imagen que pueden ver 
quienes nos visitan, al margen 
de los sufridos vecinos que se 
tienen que acostumbrar a con-
vivir con una ciudad que se de-
rrumba día tras día".

María José Martínez mantiene 
los parterres de dos calles céntricas 

en estado lamentable

madrileña, y funcionando todos 
de manera cohesionada se podrá 
hacer realidad”. 

 
Espacios en Centro Cultural 
 
El PSOE voto en contra de la Pro-
posición de Acipa para la redac-
ción y ejecución de proyectos que 
permitan optimizar el uso del es-
pacio bajo cubierta del Centro 
Cultural Isabel de Farnesio. 

 
DAVID ESTRADA: 
“Es una propuesta interesante 

pero muy complicada de ejecutar, 
porque muchas de las subvencio-
nes tienen entre sus requisitos 
que el edificio sea de titularidad 
propia, y el Centro Cultural es pro-
piedad de la Comunidad de Ma-
drid, que ya nos manifestó en 
2016 que no tenia intención de 
cederlo al Ayuntamiento en pro-
piedad. Votamos en contra de 
esta propuesta por dos razones: 
porque el edificio no es nuestro y 
no se puede acceder a subven-
ciones que publican diferentes 
administraciones y porque consi-
deramos que se pueden dar pro-
blemas de accesibilidad, de 
disposición y de gestión, según 
hemos podido consultar con los 
servicios técnicos, para aprove-
char ese espacio para todos los 
ciudadanos”. 

 
Papeleras 
 
El PSOE votó a favor de la Propo-
sición del Grupo Vox para la repo-
sición inmediata de papeleras. 

 
JOSÉ MARÍA CERMEÑO: 
“Desde hace dos años faltan 

papeleras en esta ciudad, y no 
solo se lo hemos dicho nosotros, 
también los vecinos. Dice el go-
bierno municipal que ya está de-
satascando este asunto cuando 
falta el 30% de papeleras en 
Aranjuez desde hace más de dos 
años. Votamos a favor porque es 

una evidencia la falta de papele-
ras, como la falta de eficiencia a la 
hora de hacer cumplir el contrato. 
En la pasada legislatura, además 
de las papeleras que vienen esti-
puladas en el contrato, el PSOE 
colocó otras 150 del presupuesto 
municipal. Este Gobierno de PP y 
Ciudadanos, en la presente legis-
latura, no ha colocado ninguna”. 

 
VIolencia intrafamiliar 
 
El PSOE votó en contra de la Pro-
posición de Vox para crear un plan 
de choque en la prevención de 
agresiones en el ámbito intrafami-
liar. 

 
MONTSERRAT GARCÍA: 
"El PSOE está en contra de 

todas las violencias, por supuesto, 
pero es imposible civilizar postu-
ras extremas. Esta no es una pro-
puesta inocente, porque hoy 
mismo VOX niega la violencia ma-
chista, con 37 mujeres asesinadas 
en lo que va de año, y ahora traen 
esta propuesta para tratar de con-
trarrestar la violencia machista. 
Claro que hay violencia en el ám-
bito de las familias, pero en la in-
mensa mayoría de los casos que 
ha habido en tres años, 175, tam-
bién las mujeres son las que la 
más la sufren. 

Esta propuesta es una manipu-
lación de nuestros mayores. VOX 
dice que el Gobierno está muy 
preocupado por la violencia ma-
chista pero que deja de lado a otro 
tipo de violencias, y no es verdad. 
El código penal, en su artículo 
172, condena todo tipo de violen-
cias. 

VOX utiliza a las personas ma-
yores para ponerlas enfrente de la 
violencia machista, cuando lleva-
mos dos mil años de machismo. 
VOX dice que son los que más se 
preocupan de las personas mayo-
res cuando se están negando a 
que se abra una comisión de in-
vestigación para esclarecer lo que 

pasó en las Residencias durante 
la pandemia”. 

 
Aparcamiento en Tranzón 
 
El PSOE votó en contra de la Pro-
posición de In-Par para valorar la 
posible actuación en las inmedia-
ciones del Tranzón de las Doce 
Calles y sobre las parcelas de la 
antigua harinera. 

 
EVA CELDRÁN: 
“Estamos de acuerdo en puntos 

de esta propuesta pero no en 
otros, y si hay necesidad de esta-
cionamiento hay que resolverlo 
bien y no se puede mantener ese 
estacionamiento provisional, que 
se habilitó de manera especial por 
el COVID-19, porque no va a ayu-
dar a que se busque una solución 
a corto plazo. El PSOE no quiere 
que lo primero que se vea al llegar 
a Aranjuez es al Palacio Real de-
trás de muchos coches o autoca-
ravanas estacionados, y mucho 
menos al lado del río Tajo, que es 
un espacio medioambiental que 
puede sufrir por suciedad. Tiene 
mucha más razón un espacio que 
apueste por el medioambiente, 
como un jardín o un parque”. 

 
ORA 
 
El PSOE votó a favor de la Propo-
sición de Unidas Podemos para 
municipalizar el servicio de esta-
cionamiento regulado en Aran-
juez. 

 
JOSÉ MARÍA CERMEÑO: 
“Es importante para saber si 

es viable o no los informes téc-
nicos pertinentes. Agradecemos 
que se haya incluido en la pro-
puesta que se realicen estos in-
formes. Entendemos que la 
municipalización del servicio no 
supondría un coste muy ele-
vado, pero hay que esperar los 
informes. El PSOE siempre está 
a favor de lo público”.
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Víctima es quien sufre un daño 
personal por caso fortuito o culpa 
ajena. Victimismo, en cambio,  es 
cuando alguien se disfraza de 
víctima, aparentando una agre-
sión o perjuicio inexistente y res-
ponsabilizando a los demás.  

Si analizamos el comporta-
miento de Isabel Díaz Ayuso para 
justificar su mala gestión, ha con-
sistido sistemáticamente en ha-
cerse la víctima y echar culpas a 
los demás de su mala gestión, 
fundamentalmente, al gobierno 
de España. Por ejemplo con el 
Covid. 

Esta estrategia de victimismo y 
de soberbia la funcionó bien en 
mayo de 2021, ya que obtuvo la 
confianza de muchos madrileños 
que en la actualidad no se la vol-
verían a dar.  Recordemos un  re-
portaje fotográfico, que se hizo 
viral, vestida de negro, sobre un 
fondo negro, con las manos en-
trecruzadas sobre el pecho y con 
la mirada perdida y triste por 
como la crisis sanitaria del Covid  
cerraba  bares, y por ello los ma-
drileños no podían salir a tomar 
cañas porque el “Gobierno de 
España era muy malo, nos tenía 
secuestrados... en definitiva, no 
eramos libres”. Se aprovechó de 
la vulnerabilidad emocional del 
momento, con una crisis sanitaria 
como hace más de 100 años no 
se había visto en España, se 
aprovechó de las ganas que 
había de volver a la tan esperada 
normalidad, de estar con nues-
tros seres queridos, con los ami-
gos, de salir de vacaciones, de 
estar en celebraciones, fiestas... 
de volver a vivir. Y por ello, segu-
ramente, a su campaña electoral 
la llamó 'Libertad'.  

Todo tiene su tiempo y su mo-
mento, el del victimismo a la Pre-
sidenta le ha caducado, ha 

cometido el error de deteriorar la 
Sanidad Pública de los madrile-
ños, no aprendió nada durante la 
crisis sanitaria del Covid, para 
dotar de personal los Centros de 
Salud, las Urgencias, los Hospi-
tales... Hizo lo contrario, despedir 
a 6.000 profesionales. Hoy tene-
mos una Sanidad Publica des-
mantelada. Se trataba de invertir 
más en Sanidad  para mejorar la 
salud de los madrileños. La Li-
bertad empieza por la salud, si no 
se goza de salud, no se goza de 
la misma libertad. Señora Ayuso 
no intente engañarnos, las verda-
deras víctimas somos los madri-
leños. Somos sus víctimas. 

El pasado domingo, en la ma-
nifestación de la Sanidad Pu-
blica, cientos de miles de 
madrileños nos manifestamos en 
Madrid para defender nuestra 
Sanidad Pública, cientos de 
miles de personas fuimos por 
nuestra propia voluntad, sin que 
nadie nos tuviese que llevar en 
autocares con bocadillos inclui-
dos, cientos de miles de perso-
nas nos manifestamos,  
independientemente de militar o 
no en un partido, de tener unas u 
otras ideas políticas. Nos unía un 
bien común, tener una Sanidad 
Pública de calidad para que 
cuando vayamos a pedir una cita 
a nuestro médico de familia no 
tengamos que esperar dos se-
manas, para que cuando nos 
tengan que realizar una prueba o 
una intervención quirúrgica no 
tengamos que esperar meses, 
para que cuando nos tenga que 
ver el especialista no nos den cita 
para un año, para que cuando 
enfermemos de noche podamos 
ir a las Urgencias de nuestro 
Centro de Salud. 

Basta ya, Presidenta, de echar 
las culpas de su mala gestión a 

quien no tiene las competencias 
sanitarias. Lo hizo con las miles 
de muertes de nuestros mayores 
en sus residencias, culpabili-
zando al Gobierno de España, y 
ahora, con el Plan de la apertura 
de las urgencias extrahospitala-
rias (PAC), culpabilizando a los 
sanitarios y acusándolos de boi-
cotear la apertura que usted 
cerró hace más de dos años. 
Culpabilizando también a políti-
cos de la izquierda acusándoles 
de politizar las manifestaciones 
que se han producido en estos 
meses. Uno de los motivos de la 
falta de sanitarios se debe a la 
precariedad laboral y la malas 
condiciones a las que usted los 
somete. Y sin personal suficiente 
es imposible abrir un servicio sa-
nitario de Urgencias óptimo y de 
calidad y que la salud y la segu-
ridad del paciente y del profesio-
nal no corra peligro.  

Basta ya, Presidenta, es inde-
cente que siendo Madrid la re-
gión española más rica, es la de 
menos gasto  en Atención Prima-
ria y que de cada dos euros que 
se gasta en Madrid, uno vaya a la 
sanidad privada. Su altanería (o 
algo peor) la llevó a  gastar más 
de 170 millones de nuestro di-
nero en el hospital Zendal, un ca-
pricho caro que todos pagamos 
y que en la actualidad no se usa 
más que para poner escasas va-
cunas. 

En definitiva, el pasado do-
mingo en la manifestación lo que 
los madrileños exigimos es que 
usted, señora Ayuso, nos de-
vuelva lo que está deteriorando 
premeditadamente: la Sanidad 
Pública, la que mejora la vida de 
las personas. 

¡¡Presidenta Ayuso, nos está 
quitando la Salud, nos está qui-
tando la Libertad!!

El victimismo de Ayuso ya no cuela 
Luz del Pozo. Secretaria de Sanidad del PSOE Aranjuez
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EL PSOE DE 

ARANJUEZ APOYA 

Y ASISTIRÁ A LA 

CONCENTRACIÓN




